

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan pada uraian dan keterangan di atas tentang pelaksanaan metode pembelajaran daring sebagai peningkatan kualitas pembelajaran PAI kelas XI di SMA Negeri 1 Kutasari Kabupaten Purbalingga, maka peneliti dapat menarik kesimpulan sebagai berikut:

1. Pelaksanaan metode pembelajaran daring pada pembelajaran PAI kelas XI di SMA Negeri 1 Kutasari Kabupaten Purbalingga

Pelaksanaan metode pembelajaran daring pada pembelajaran PAI kelas XI di SMA Negeri 1 Kutasari Purbalingga berjalan dengan lancar dan baik dengan didukungnya keberagaman penggunaan macam-macam metode pembelajaran daring. Seperti metode pembelajaran daring melalui google classroom, google meet, whatsapp group, google forms, zoom meeting, video, youtube, file pdf, dan aplikasi office 365. Keberagaman penggunaan metode pembelajaran dalam pelaksanaan pembelajaran daring dapat meningkatkan kualitas pembelajaran khususnya untuk pembelajaran PAI (Pendidikan Agama Islam).

2. Peningkatan kualitas pembelajaran PAI dalam pelaksanaan pembelajaran PAI dengan metode pembelajaran daring kelas

XI di SMA Negeri 1 Kutasari Kabupaten Purbalingga antara lain dibuktikan dengan terlaksananya pembelajaran daring dengan lancar dan baik yang dibuktikan dengan meningkatnya kualitas dari pembelajaran seperti meningkatnya nilai ulangan harian, nilai tugas, nilai rapot dari peserta didik, dll.

3. Faktor pendukung dan penghambat pelaksanaan pembelajaran dengan metode pembelajaran daring kelas XI di SMA Negeri 1 Kutasari Kabupaten Purbalingga diantaranya sekolah memberikan kuota gratis kepada peserta didik, sekolah meminjamkan handphone bagi siswa yang tidak mempunyai handphone sendiri, fasilitas lab computer yang memadai, keterbatasan kuota yang dibagikan oleh pemerintah setiap bulannya, keterbatasan peminjaman jumlah handphone untuk peserta didik, kurang kreatifnya peserta didik dalam mengatasi solusi proses pembelajaran daring, tidak kontrolnya peserta didik dalam menggunakan handphone/smartphone, tidak kontrolnya peserta didik dalam menggunakan kuota pembelajaran yang sudah diberikan, kurang efektifnya peserta didik ketika absen secara online, peserta didik yang tidak totalitas ketika mengikuti pembelajaran karena terkendala media pembelajaran, dan tidak efektifnya peserta didik ketika proses pembelajaran.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian diatas, peneliti memberikan saran untuk SMA Negeri 1 Kutasari Kabupaten Purbalingga:

1. Untuk guru
 - a. Diharapkan guru dapat membantu peserta didik dalam beradaptasi pada pembelajaran jarak jauh sehingga tetap antusias dalam mengikuti kegiatan belajar mengajar (KBM).
 - b. Untuk meningkatkan kualitas pembelajaran pendidikan agama Islam diharapkan guru dapat melaksanakan metode pembelajaran daring dengan baik, dan lancar serta terus mengembangkan macam-macam metode pembelajaran yang digunakan agar dapat membantu peserta didik lebih meningkatkan proses pembelajaran jarak jauh di masa pandemic covid 19.
2. Untuk peserta didik

Berkaitan dengan situasi pandemic covid-19 ini diharapkan peserta didik lebih meningkatkan kekreatifitasannya dalam pembelajaran, lebih mengontrol untuk memanfaatkan kuota pembelajaran yang sudah diberikan untuk pembelajaran, lebih giat dan rajin ketika melakukan proses pembelajaran daring, lebih totalitas dan efektif ketika melaksanakan proses pembelajaran daring.

C. Kata Penutup

Alhamdulillahirabbil'alamin, puji syukur kepada Allah SWT yang telah memberikan rahmat hidayah dan inayah-Nya, sehingga peneliti dapat menyelesaikan penelitian ini dengan lancar. Suatu kebahagiaan tersendiri bagi penulis, karena dapat melakukan sebuah penelitian hingga selesai dalam bentuk skripsi.

Peneliti menyadari masih banyak kekurangan dalam penyusunan skripsi ini. Untuk itu peneliti mengharapkan kritik dan saran yang dapat membangun penelitian ini. Dengan kerendahan hati peneliti memohon maaf apabila terdapat banyak kesalahan, kekurangan dan kekhilafan baik dari segi penulisan, penyusunan maupun penyajian data-data yang ada di dalam skripsi ini.

Peneliti menyampaikan terimakasih kepada semua pihak yang telah membantu dalam menyelesaikan skripsi ini. Semoga bentuk bantuan tersebut dicatat sebagai amal dan mendapatkan sebaik-baiknya balasan dari Allah SWT. Peneliti berharap semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi penulis pada khususnya dan bagi pembaca pada umumnya